

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC

MÁS DE 3 MIL DENUNCIAS POR VIOLENCIA DIGITAL EN LOS ÚLTIMOS 4 AÑOS 14

REPORTAN MÁS DE 3 MIL DENUNCIAS POR "VIOLENCIA DIGITAL"

CAPITALINOS, EXPUESTOS A CIBERDELINCUENTES

En entrevista con **Diario Basta!** el dr. Carlos Ramírez afirmó que con un mensaje se puede ser víctima de este ilícito

ÓSCAR REYES
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En los últimos cuatro años, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), recibió 3 mil 53 denuncias relacionadas con "violencia digital".

De acuerdo con cifras de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), consultadas por Diario Basta!, durante el 2020 se abrieron 406 carpetas de investigación; en 2021, 903; en 2022, 867 y en 2023, 877.

Estos casos están relacionados con "alteraciones con Inteligencia Artificial", como lo indica el oficio FGJCDMX/CGIDGAV/EUT/1410/2023-12 de la PNT.

En ese sentido, Carlos Ramírez Castañeda, experto en ciberseguridad y especialista en Derecho Informático, dijo que toda persona con acceso a la tecnología está expuesta a la ciberdelincuencia mediante Inteligencia Artificial (IA).

"Estamos expuestos a que cualquier usuario con una pequeña muestra de nuestra voz de 5 segundos o una cantidad mínima de palabras pueda tener un punto vectorial para que se utilice el algoritmo y se generen diálogos un poco más robustos para generar ese tipo de clonaciones de identidad", afirmó para Diario Basta!

Explicó que hay muchas aplicaciones basadas en algoritmos de IA, que se encargan en facilitar las actividades de los ciberdelincuentes.

"Debemos de tener en el ra-

dar que estas acciones pueden derivarse hacia otro contenido tipo de delitos como Deepfake, que es la superposición, sobreexposición, emulación y gesticulación de la parte facial biométrica que al igual utiliza IA para que parezca que es la persona real", afirmó.

El experto en ciberseguridad explicó que "México todavía no está listo, estamos todavía en pañales para poder hacerle frente a este tipo de puntos delictivos mayores".

CARPETAS



- Durante 2020 se abrieron 406 carpetas de investigación; en 2021, 903; en 2022, 867 y en 2023 877.

MÉXICO



- El experto reveló que México no está listo para hacerle frente a este tipo de puntos delictivos





• Hay muchas aplicaciones basadas en algoritmos de IA



SON LAS QUE MÁS ASALTOS REGISTRAN EN EL ÚLTIMO AÑO

Donceles y Pino Suárez, las calles más peligrosas en CDMX

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

La calle de Donceles en el Centro Histórico, así como la ciclovía Pino Suárez en Azcapotzalco, son las vialidades en la Ciudad de México en que la población corre más peligro de ser asaltada.

De acuerdo con datos desglosados por la organización Hoyo de Crimen, ambas calles y sus alrededores suman en los últimos 12 meses, ocho casos de robos con violencia cada una.

Cabe mencionar que en su estadística, derivada de datos proporcionados por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM), esta organización contempla un margen de distancia de 700 metros, en cada uno de los puntos en los que señala una determinada hora y fecha en que se cometió un asalto.

Después de estos dos puntos, les siguen las calles República de Cuba, y Academia, también ubicadas en el Centro Histórico de la Ciudad de México, con cuatro casos cada una. Entre las demás calles donde se han registrado asaltos en los últimos 12 meses, hay mucha separación entre una ubicación y otra.

Estas cifras solo contemplan casos en los que se inició una carpeta de investigación al respecto, por lo que no abarcan aquellos asaltos en los que el asaltante se dio a la fuga y no fue identificado.

Lo anterior, al tomar en cuenta que de acuerdo con datos del INEGI, más del 90 por ciento de este tipo de delitos, quedan totalmente impunes. Tres de las cuatro vialidades señaladas, se ubican dentro de los límites de la alcaldía Cuauhtémoc, la cual es la que por mucho lidera la incidencia delictiva en lo que va del año.

Tan solo respecto a delitos patrimoniales, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM), reveló que en los últimos tres meses se cometieron cuatro mil 915 casos.

ROBOS

· Al menos ocho casos de robo con violencia se reportan en 12 meses



90% de estos delitos quedan impunes





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC